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Produktabkündigung / Obsolescence of Products    Juli 2021 
 
 
 
Sehr geehrter Kunde, 
 
wir möchten Sie hiermit über die Abkündigung nachfolgend der Schrittmotorserie 6410 informieren. 
 
Nach sehr langem Einsatz dieser Produkte in einer Vielzahl von Applikationen können wir die Produkte nun 
nicht mehr liefern. 
Die Firma Kollmorgen stellt die Fertigung der Produkte ein, bzw. können die Produkte wegen fehlender 
Bauteile nicht länger produziert werden 
 
Bitte überprüfen Sie Ihren zukünftigen Bedarf – eine Last Buy Aufforderung von Kollmorgen soll folgen  
 

Sie können die 6410-001-C-x-x aber mit unserer eigenen Schrittmotoransteuerung TSP10-BA0-
00-09 ersetzen 
 
Für weitere Informationen und technischen Support stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung. 
 

 
Dear customer, 
 
We hereby inform you about the discontinuation of Stepper Drives Series 6410. 
 
After many years of successful use of these products in a variety of applications, we can no longer offer the  
Series 6410 
 
The company Kollmorgen stops the production because of missing parts 
 
The Last Buy from Kollmorgen will hopefully follow 
 
We are able to convert the 6410 into our Series TSP10-BA0-00-09 
 
In case of further information as well as technical support please don’t hesitate to contact us 
 
 
Mit freundlichem Gruß / Yours sincerely 
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